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お子様の受験を終えて一言 
 

・第 1希望の学校に進学できることになって家族みんなで安心しています。  

 

・受験は親子で話し合うことが沢山！そしてお互いが、我慢大会でした！ 

 

 

・ひと安心。 

 

 

・中学校生活で 1番の苦難を乗り越える一生懸命の姿が見られて良かったです。 

 

 

・疲れました、やっと終わったって言うのが正直な感想です。第 1志望校に合格しましたが、 

これから大変なんだろうな…と思っています。 

 

 

・ほっとしました。自分で考え志望校を選ぶことができて良かったと思います。 

 

 

・希望する高校に合格でき、良かったです。ありがとうございました。 

 

 

 

・目標に向かって本当によく頑張った。この経験ができた事が力になると思います。ありがと

うございました。 

 

 

・志望校に前期合格内定をもらう事ができて、本当にホッとしています。本人がすごく頑張っ

ていたので、努力が報われて良かったです。 

 

 

・第 1志望校に合格できてびっくりしています。 

 

 

・無事に志望校に合格できて、嬉しく思うと共に、ほっとしています。高専受験したり、私立で

希望コースからスライドしたり、過去問で点数が伸びず願変考えたり、最後までどこに決まる

かわからない受験でした。3 人お世話になりましたが、どの子も色々悩みながらの受験で、

受験とはなかなか思い通りにはいかないものだと改めて思いました。それでも終わってみる

と、3人ともが満足し悔いのない受験結果だったので、本当によかったと思っています。 

 

 

・小学生からずっと憧れていた高校に合格できたのは、オネストの先生方のサポートのおか

げです。息子の努力だけでは、とても合格を掴み取ることはできませんでした。本当にあり

がとうございました！ 

 

 

・合格発表の時には 腰が抜けるほど嬉しかったです。合格をもらって 我が子の自信に満ち

溢れた表情から 良い受験が出来たんだなと感じました。入試の朝には「楽しくやってくる

わ！」帰宅してからも「これでダメなら しゃーない！頑張った！」ここまで引き上げてくださ

り先生方には感謝の気持ちでいっぱいです。 

 

鈴鹿校 保護者アンケート 
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・とにかく一安心しました。  

 

・笑顔で終われて良かった。 

 

 

・お疲れさまでした。よくがんばったね。 

 

 

・とにかくホッとしました。ダラダラとゲームばかりしているような日もありましたが、基本的

にはコツコツと頑張っていたので、努力が実って本当に嬉しいです。勉強しよう！という気

持ちや、力を引き出してくださった先生方には感謝の気持ちでいっぱいです。 

 

 

・第 1志望校に合格できてホッとしました。本当に良かったです。よく頑張りました。 

 

 

・元気に受験に送り出し乗り越えた事にほっとしています。 

 

 

・高専志望で長期戦を覚悟していたのですが、ありがたいことに 1 月で推薦合格が決まり、

ホッとした安堵の気持ちと、えっ！もう終わってしまったの！？の驚きの両方でした。 

 

 

・先生方の熱心な指導により志望校に合格できました。ありがとうございました。 

 

 

・ほっとしました。サポートしてくださった先生方に感謝しています。 

 

 

・ありがとうございました、の一言です。 

 

 

・ホッとしました。 

 

 

 

・上の子の大学受験と重なり大変な一年でした。夏に部活を引退してからは受験勉強に注力

してくれると信じて見守ってきましたが、なかなか勉強に身が入らぬまま受験を迎えてしま

いました。当初希望していた高校には届きませんでしたが、県立高校に無事合格出来一安心

です。3年後には大学受験が控えているので、次のステージに向けて邁進して欲しいです。 

 

 

・長かった…疲れた…けれど、充実した時間でした。オネストへの送り迎えも、夜遅くまで勉

強する娘をうたた寝をしながら見守ったことも、時には、感情をぶつけ合って喧嘩したこと

も、大切な貴重な時間でした。 

 

 

・先生方の精一杯の応援のおかげで娘が希望する高校に合格することが出来て心から感謝

を申し上げたいです。 

 

 

・志望校に合格できほっとしています。ありがとうございました。 

 

 

・長かったような短かったような 1年でしたが、無事終えられてほっとしています。 
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・合格できて ホッとしています。  

 

・第 1志望の高校に合格できてよかったです。 

 

 

・一安心しました。 

 

 

・熱心なご指導をして頂いたおかげで、無事合格でき感謝しかないです。オネストを選んでよ

かったです。ありがとうございました。 

 

 

・志望校に合格する事ができて安堵しています。夏休みから受験と向き合い出してあっとい

う間の半年でしたが濃い半年でした。 

 

 

・とにかく、とにかく長かったです(^^;)  

 

 

・上の子を四日市高校、下の子を高専の電子情報科と津西の国際科学科に合格させていた

だけました。難関校・４倍率をも突破できたのはオネストのおかげです。 

 

 

・頑張ったね‼︎ 

 

・根気強く頑張った受験でした。親子共々ホッとしています。受験を通して学習面だけでな

く、生活面、今後の展望など、学んだことが沢山あったように思います。入塾した時より子

供の成長を実感しています。 

 

・個別塾が良い子、集団塾で競いあって、成績が伸びる子といます。兄の時からお世話にな

っているオネスト。兄はこの集団塾にあっていたんだと思います。娘は、途中どうだろう？と

思う時もありました。入塾時は S2 クラスで、しばらく通ううち S 1 クラスで、とどまるよう

になりました。兄と違って、補講も毎日のようにあり、イヤイヤ行っている時の方が多かった

と思います。質問タイムでも、なかなか積極的に質問に行けなかったりして、やっぱり個別の

方が良いかもと思う時もありましたが、塾代が良心的ということもあり、続けてきました。消

極的なところは、面談の時に相談したりして、何かと気にかけていただきました。受験まで残

り少ない日に、早く塾へ行き、時間外に教えてもらったり、集団塾だけど、個別塾のような面

もあります。そして、分からないところが分かるようになり、最後の追い込み、頑張ることが

できたように思います。この最後の追い込みは大事でした。残りの 1 ヶ月で、社会を伸ばし、

あぁ、本当に社会伸びるんだなと思いました。その結果、希望の神戸高校に合格することが

できました。ほんとにありがとうございました。 

 

 

・無事第一志望の高校に合格できて、本当に良かったです。併願校もすべて希望するコース

に合格し、100点満点の結果で受験を終える事ができ、感謝しております。 
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・本人にはもちろん、送迎等含め、関わった方々全員にお疲れ様でしたと言いたいです。結果

が思うように出せなかったかもしれませんが、これがゴールではなく、次へのスタートだと思

っています。 

 

・今回上の子で、初めての受験でした。両親とも三重県出身ではないので、受験のシステム

も、各高校のカラーやなんとなくのレベルや雰囲気など、何もわからず手探り状態でした。中

学校は、受験校がだいたい決まってからは具体的な質問には答えてくれますが、そこまでに

はたくさんの不安や迷いがあります。そこの部分であまり力になってもらえませんでしたが、

オネストの先生に 0 から 100 まで相談できたので心強かったです。オネスト無しでは乗り

越えられなかったと思います！ 

 

 

・もちろん本人が一番たいへんだったとは思いますが、見守りやサパートをする親も本当に

本当にたいへんだったので一言ホッとしています。娘は志望校に合格できたので、達成感や

言葉で言い表せないくらいの喜びがありました。 

 

 

・本当に辛く長い 1 年間でした！とくにサボったわけではないのに 1 番大事な時期に成績

は下がる、クラスは落ちる…でも挫けることなく最終的に本人が行きたい高校に受かってよ

かったです！ホっとしました。 

 

 

・11 月下旬まで部活と受験勉強、我が子ながらよく頑張ったと思います。私立ではとて

つもなく緊張し、第 1 志望の県立大丈夫なのか??と心配しました。前期不合格にもくじ

けず合格でき子供が喜んで大声をあげている姿をみて本当によかったなあと思いました。 

 

・志望校に合格することができたので良かったです。 

 

・人生において通過点の一つでありながらも、終えてホッとしています。本人が無事受験

会場にたどり着け、やれる事はやれたという事で満足です。親の目から見て、生活態度に

ヒヤヒヤすることもありましたが、本人なりに頑張れたのも、オネストの先生方のおかげ

だと思っています。 

 

・小学校の時より憧れていた学校に合格することが出来ました。9 年間、目標がぶれずに

貫き通した息子らしい受験に、ただただすごいの一言です。 

 

・私立も県立も、予想以上の点数を取れ、無事に合格する事が出来て、ホッとしました。温

かいご指導を、本当にありがとうございました!!! 

 

・ただ、ただ、ホッとしました。 

 

・無事志望校へ前期で合格することができてほっとしています。本人が一番がんばってい

たので努力が報われて本当よかったです。 
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・終わった。よく頑張った。お疲れさまでした。 

 

・やっと終わったな。でも振り返ればあっという間だったなと思います。 

 

・最初に本人が考えていた希望の高校から変更とはなりましたが、無事私立も県立も早

い段階で結果を出してくれたので大変嬉しく思います。塾でしっかりと対策して頂けて感

謝の気持ちでいっぱいです。 

 

・よく頑張ってくれました。父も母も娘の頑張りには、びっくりでした。課題が多いことも

あって、投げ出すのではないかと思っていましたが、前向きにライバルと励まし合い、わ

からないことは先生に聞いて解決するようにし力をつけていったこと誇りに思いました。 

 

・正直とてもホッとしています。3 人の高校受験を経験しましたが、兄弟は後期で決まり

ましたが、前期で進学が決まると、こんなに気持ちが楽になるんだと実感しています。内

申点を考慮して早めに塾に通学させて良かったです。 

 

・合格できる確率が 50%程度だと思っていたので、本当に嬉しかったです。本人の頑張

りもあると思いますが、毎日のように補習をしてくださったオネストの先生方にも、本当

に感謝しています。今後は苦しかった受験の事を思い出して、日々コツコツと努力してい

ってくれる事を願います。 

 

・ほっとした、その一言に尽きます。希望する学校も決まらないまま、最後まで不安そうに、

それでもとりあえず勉強する日々が続きましたが、親の言葉、オネストの先生方の言葉で

少しずつ決めていったように思います。受験校が決まってからは腹をくくったようで、目

標に向けて頑張れて良かったと思います。 
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・ご家庭でお子様に対して気を付けたこと 
 

・学校の話、部活の話、オネストの話、適度な距離感で話を聞いてあげるようにしたこと。 

 

・親から言うと関係が悪くなるので塾の先生に困ったことは相談をし、お願いしました。実際

に自分の目で高校を見学できるように出向いて体験授業などに参加するときには、公共交

通機関を使って練習をする。 

 

・勉強しなさいと言わないようにした。 

 

・やはり健康面が 1 番気を使いました。無理しすぎると体調を崩すので 栄養と睡眠は大事

だと思いました。 

 

・口出しすると、ケンカ勃発だったので、声かけに気をつけました。 

 

・ガミガミ言わない。 

 

・なるべく早く寝かせることです。 

 

・食事と睡眠。補講などで夕食を食べられない時は休憩時間に合わせて温かい手作り弁当を

届けました。睡眠時間が確保できるように家族にも協力してもらいました。 

 

・体調管理！(風邪ひいてしまいましたが、、)いつも通り過ごせる事。 

 

・本人のペースをなるべく乱さない様にすること。 

 

・なるべく早く寝させるようにしました。どうしても遅くなる日もありましたが、睡眠不足にな

らないように、声かけはしていました。 

 

・食事、睡眠には気を付けました。部活を引退してからは食欲減退したので 塾の前に軽食や 

おやつと 少しずつでも回数を食べられるように作りました。特に夜食には困りましたが 1人

鍋でおでんや雑炊 うどんなど 消化の良いものを心がけました。温かい食事は落ち着くよう

でした。 

 

・必要以上に気をつかわないこと。 

 

・携帯電話の使用時間制限と体調管理。 

 

・感染症に感染させない。早寝などの生活習慣が大きく崩れないように声掛け。 
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・風邪に気をつけて、いつも通りのリズムを保つ事。睡眠時間の確保。 

 

・スマホの使用時間、制限はかなり厳しくしていました。 

 

・息子の言動に対して言いたいことがあっても、できるだけ何も言わず、見守るようにしてい

ました。塾の送迎の時など、息子は何を考えて、今何をどのように努力しているのか、じっく

り話を聞くようにしていました。たとえ、努力の方法が間違っているなと思うことがあって

も、「あなたはそう思うんだね。1 度それで頑張ってみたら？」とあえてこちらの意見は言わ

ず、やらせてみていました。自分でやってみて、失敗したと思ったら、自分で修正するの繰り

返しで、最終的には自分に合う勉強方法を見つけていっていたように思います。向こうから

どうしたらいいか、質問を受けた時は、アドバイスをしました。苦手な英語に関しては、本人か

らの申し出があったので、週に 1、2 回は一緒に勉強して、サポートしました。リスニングが苦

手だったので、オネストでいただいた重要構文を覚えるために、私が英文を録音して、リスニ

ング教材化して、最後の一カ月、毎日聞いていました。1.5 倍速や 2 倍速と、どんどん速くし

てシャドーイングし、リスニングトレーニングをしていました。おかげで、本番のリスニングはゆ

っくり聞こえたようです。 

 

 

・夜遅くまで補講などが入っている日が多かったので、とにかく少しでも早く寝て、疲れをた

めないように心がけました。受験が近づいてきたら、家ではあまり勉強の話はせず、リラック

スして過ごせるようにしました。 

 

 

・一番は体調管理です。早く寝られる時には寝るように声をかけていました。また勉強面で

は、オネストで勉強もしてきているし、家では本人のやり方もあるので口を出さないようにし

ていました。 

 

 

・体調管理には少し気をつけて、睡眠時間と食事はしっかり取るように声掛けしました。 

 ・進路の選択において、最後の決断は本人にさせた事です。 

 

・人生上手くいく事ばかりではないので、苦難に直面した時、他人のせいにして逃げる人生だ

けにはして欲しくはないとの思いから、色々アドバイスはしましたが最終決断は本人に任せま

した。あとはオネストでの時間が唯一の勉強時間だったので、出来るだけオネストに行く様に

促しました（笑） 

 

 ・コロナウイルスやインフルエンザウイルスの感染予防のために、睡眠や食事を気をつけまし

た。精神面では、勉強だけでなく、楽しみな予定を入れつつ、気分転換できるようにしました。

最も大切にしていたことは、話し合うこと。お互いの今の気持ちや考えを、できるだけ話し合
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いました。 

 

・家庭で気をつけたことは特にありませんが体調管理や最後まで頑張りぬくんだよと声をか

けました。受験日の当日には気楽にテストを受けてきてねと声をかけました。 

・好きな物、食べ物等でなるべく気分転換できるようにしました。 

 

・体調を崩さないように。特に受験前は病気を持ち込んではいけない、と気を使いました。あ

とは、時々気分転換できるように出掛ける機会を作りました。 

 ・体調管理は特に気をつけました。あとは、子供の話をしっかり聞いて、プレッシャーをかけな

いよう気をつけながら声かけをしてきました。 

 

・電子機器の使用や体調の管理。 

 

・体調管理、生活態度やテストの結果など、あまり口を出す事なく聞き役になり見守るように

気をつけました。つもりです。笑 

 

・食事には特に気をつけていました。補講と本科の休憩中に持たせるお弁当もなるべく手作

りで冷めても美味しい物を考えました。後は本人がピリついている時は干渉しすぎないよう

にしていました。（笑）関わりすぎるとジャブが飛んできて私も傷つくので…。 

 

・部活も秋まで活動していたことで、夏終わりから増える塾の補講とのスケジュール管理と、

体調管理はとにかく気をつけていました。（私立受験直前に高熱で…親子でビビりました。幸

い検査も陰性で受験もでき、結果もついてきたので丸くおさまりました…が心臓に悪かった

です）入試本番だけでなく定期テスト２週間前から体調管理の徹底。（万が一コロナなどに罹

患した場合に完治するまで２週間必要な為）帰宅したらまず手洗い、１年中マスクを着用させ

た。 

 ・お尻を叩きすぎず、口を出さずに信じて見守る！と言いたいところですが、できませんでし

た。唯一、毎日おいしいご飯を作ること！は、頑張ろうと思って意識していました。 

・苦手な数学、3 年になりたての頃、授業の進度が早くて、泣きながら帰って来たこともあり

ました。話を聞くと、数学が、難しい‼︎全然ついていけやん‼︎と言われました。次の日か

ら、一緒にテキストを予習しました。とにかく一緒に勉強しました。理科、社会、苦手な分野、

今では幸い youtube で、大人も勉強できます。とにかく、定期テスト前は、分からないとこ

ろなど、気にかけて、勉強に付き合うよう気にかけていました。そんなことしか、親は応援で

きませんから‥‥。 

 

・子供の発する言葉に耳を傾け、余計なことは言わない。体調管理。 
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・インフルエンザが流行していた時期だったので、家族全員で予防接種をし、食事や睡眠な

ど、体調管理に気をつけました。 

 

・時間管理、とくに睡眠時間の確保。食事管理、夜食の食べ過ぎに注意。 

 

・遅くとも中 3の夏休みからまたは、夏休み明けには入塾した方がよいと思います。 

・勉強と部活の両立で、勉強時間をなかなか確保できないことに悩みました。口うるさくなり

すぎないようにしていたつもりですが、結局ガミガミと言っていたかもしれません。両親の意

見が異なると、子供が混乱すると思うので、夫婦で認識の共有を心掛けました。 

 

・子供のやる気がある時はいいのですが、やる気がない時、途絶えた時、どう声をかけたらい

いか、どうしたら継続してやる気をだしてくれるか、そこはとても気を使いました。 

 

 

・まず体調第一に考えました！規則正しい生活を心がけ、夜は遅くても 12時には寝るように

し、（たまに課題が終わらず 1 時くらいになることがありましたがその場合は次の日少し遅め

に起こすなどして調整しました）休みの日も普段と変わりない時間で寝起きするようにして

昼までダラダラ寝たりはしないようにしました。最近の子がよく飲むエナジードリンクなどは

心配だったのでビタミンを沢山摂取！と思い、１２月くらいからはキリートレモンを箱買いし

たり、鉄分入り R1 を毎日 1 本与えました！鉄分は寝起きが良くなったり頭がスッキリする

みたいですごくよかったです。意味があったのかはわからないですが、3 年間風邪を引くこ

となく熱を出すこともなく乗り切りました！また、楽しみが食事面しかないので出来るだけ本

人の好物を用意するようにしました。スマホは自分で自制できそうになかったので話し合い

きっぱり取り上げました。家で勉強する際はリビング学習だったので勉強中はテレビを一切

つけませんでした。気が散るものは一切買わない置かない。妹も文句一つ言わず、家族が一

丸となって受験に向き合えたと思っています。プレッシャーも沢山掛けました。元々打たれ強

い子だったのでうるさいくらいでちょうどよかったかなと思います。 

・時にはへこたれている時の前向きになれる様に声かけ。又、喝を入れる。受験半年前ぐらい

から、病気にならない様に R1のヨーグルトを食べさせました。(気休めだとしても・・・)本人、

家族の 手洗い、うがい、消毒に気をつけました。話をよく聞くことにしました。 

 

・睡眠時間の確保。(12 時までには寝るようにしていました)ゲームや遊ぶ時間と勉強する時

間のメリハリをつけるようにしました。 

 

・夏休み過ぎてからは、授業の時間が割とバラバラで前日にご飯はどうするかと、自分の仕

事の終わり時間と、塾に着かなきゃいけない時間の確認をしっかりしておく事を気をつけて

いました。あとは何を聞かれたり、話題にされるのが嫌なのか、その時々で聞いておかないと

いけない事とのバランスとかにも気をつけていました。 

 

・志望校選択も全て本人の意志を尊重しました。体調を整えることを大切にしました。花粉症



  

- 10 - 

 

もあるので、出来得る準備はしました。親として心配の想いはありました。手探りではありま

したが、適度な距離感を意識して接しました。 

 

・部活との両立を貫き、息子自身でペース配分やピーキングを考えていたため、いつどこでも

塾に出発出来るように準備していたこと。(弁当、着替えも車の移動中など)睡眠を確保する

ため、食事は塾の前に済ませるように準備したこと。車中の音楽の選曲。気分を上げるためノ

リのよい曲や安眠モードなど。 

・テストの点数が悪かった時に、あまり怒らない様にしていました。(兄でつぶしてしまった為) 

 

・体調管理に気を付けました。野菜多めの料理をして、家族での食事の時間は、リラックスし

た時間になるようにたわいない話をしてみんなで笑いあったりしました。 

 

・体調管理に気をつけていました。 

 

・体調面、精神面のケア。追い詰めない。友達と比べない。前向きな言葉掛け。 

(できていたかは不明) 

 

・食事、睡眠、勉強に集中できる環境。ストレス解消も大事ですが、受験の 1 年位は友達が長

島スパーランド、祭り等へ行っても、うちの子は行かせませんでした。遊び気分が抜けそうに

ないので。 

 

・環境作り。携帯やゲームは、いつも身近にあり、見えていない所では、つい触る事が多かっ

た為、時間を決めたり、置く場所を設定し、勉強に集中できるよう配慮した。 

 

・どうしても睡眠時間が少なくなってしまっていたので、少しでも無駄な時間ができないよう

に食事時間、入浴の時間は本人が言うように調整していました。少しでも早く寝られるよう

に。 

 

・進学校へ進んだ兄弟と比較されることが多く、本人もコンプレックスを感じることが多かっ

た為、成績が下がった時に責めることはせず、成績が上がった時、皆で一緒に喜ぶように心

がけていました。「最後まであきらめず努力してやりきった人間が最後は結果を得られる!」と

話し、また兄弟も成績が伴わなくても一番の努力家と認めるように声かけをしてくれました。 

 

・「勉強しなくていいの？」と言い過ぎないことです。勉強する事、スマホやゲームをし過ぎる

のは良くない事は本人が一番よく分かっていると思うので、1～2 回くらい声かけ程度にし

て見守りました。テストの結果に対しても受け取るだけにしました。反省は本人の仕事です。

受験はどうしても心に負荷がかかるので、少しでも心の負担を和らげるように雑談は沢山し

ました。 
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・進学塾オネスト鈴鹿校の良いと思われるところ 

 

・大勢の仲間で切磋琢磨できるので、競争しながら学習できる。 

 

・とにかく、子どものために一生懸命に付き合ってサポートしていただけた。普段の授業以

外にお呼び出し制度のサポート授業。前期試験の面接などの細かいサポート。 

 

・レベルに合わせてクラス分けをしてもらえるので、同じくらいのレベルの子と勉強できる

所。補習授業を追加料金なしでやってくれる所。 

 

・先生方が一生懸命対応してくれる姿勢が素晴らしいと思います。 また、クラス分けがある

ので自分の頑張りが目に見えてわかるのがいい点だと思います。 

 

・補講が充実していて、先生が熱心な所。高専の面接練習を熱心に指導してくれたおかげで

合格出来たと思います。オネストに行っていなければ、高専は合格出来なかったと思いま

す。 

 

・志望校やこれから先の選択肢について早くから情報を本人に与えてくださる。いざ受験、

となる前に具体的に考える機会を与えてもらえたと思います。 

 

・家でやる気が出なくても、塾で勉強させてくれる。先生との距離が近く、質問しやすい。細

かくクラス分けしてもらえる。補習が充実している。できないところを認めることができた。 

 

・勉強の楽しさ喜びを教えて下さりやる気を引き出してくれる。他中学の友達ができる。 

 

・本人に分かりやすい目標を一緒に考えてくれて、やるべき事を明確にしてくれる。先生方

がとてつもなく熱心！先生方のやる気に本人も親も勇気をもらえました。 

 

・先生方が温かく面倒見が良いところ。 

 

・週 2 回の本科以外に毎日のように補講があったこと。家ではなかなか集中して勉強でき

ないので。自分がどこのクラスにいるかで、ある程度自分の目指す高校がわかること。 

 

・先生方が熱心なところ。絶対に志望校に合格させようと、どんな努力も惜しまずに子供た

ちと向き合ってくださるところ。本当に頭が下がります。たくさん無料で補講もしていただ

き、ありがとうございました。 

 

 

・最後まで親身になって子供を応援してくれるところ。 
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・圧倒的な補講の時間数。姉の時に比べ更にバージョンアップしていたのに驚きました！ 

・子どもの思い、親の思いをしっかり聞いてくださいました。進路に迷っているときも 否定

などせず 適切なアドバイスをしてくださり時間をかけて納得の出来るように話してくださ

いました。我が子にベストな受験が出来たと思います。先生方の熱い心を子どもたちに伝え

励まし一緒に笑ってくださいました。我が子の高校受験は オネストの先生なしでは乗り越

えられなかったと思います。 

 

・全ての先生が全力でサポートしてくれるところ。子供にはもちろん親にも寄り添って親身

になってくれるところ。 

 

 

・課外講座込の価格設定なところ。要不要の選択をする負担もなく、ありがたかったです。 

 

・多くの生徒がいるにもかかわらずアットホームな雰囲気で、一人ひとりにしっかり目を配

ってくださるところ。 

 

・先生方がとても熱心で授業も楽しい。わかりやすい。子供たちにも親身になってくれる。

補講もたくさんしていただき本当にありがたいです。他校の友達もたくさんできて楽しか

ったみたいです。 

 ・何より先生たちの熱意とお人柄が素晴らしいと思います。また保護者会で相談したことを

すぐ実践してくれるところ。授業外の時間で漢字の勉強を見てくれたり、英語の長文が苦手

な娘に、個別に課題を出していただいたり。受験直前の面接対策は、ここまでやるのかと思

うほど熱い指導をしていただきました！どの先生方も、わからない問題を質問しに行く娘

にいつでも丁寧に対応していただき感謝しかありません。 

 

・通常授業以外に補講をたくさん設けて貰っていたので、家で勉強しない分、勉強に向かわ

せる時間を強制的に作って貰っていたところ。先生との面談が何回もあり、安心して通わせ

られました。 

 

・子ども 1人 1人にとても丁寧に向き合ってくださるところです。各教科補講までしてくだ

さって最後までしっかりサポートしていただきました。 

 

・先生方の面倒見のよさ。 

 

・先生方が熱心なところ。やる気を出させてくれるところ。授業が面白いところ。 

 

 

・アットホームで頼り甲斐のあるところ、利益重視ではないところ。オネスト生でもあった上

の子が高校生になり塾に通わせて改めて実感しました。是非、高校生も面倒見ていただき

たいです。 
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・先生方がとても熱心に教えて下さり、補講も充実しているところです。受験校を決めると

きも親身になって相談に乗っていただきました。 

・生徒に常に寄り添ってくださるところ！熱い思い！娘の個性を理解し、受け止めてくださ

り、愛情をもって勉強だけでなく、たくさんの大切なことを教えていただけるところ！集団

授業で、仲間と切磋琢磨しながら、勉強に取り組め、また個別指導の時間も取っていただ

き、分からない問題への学習も取り組むことができるところ！ 

 

 

・先生方は子供達のそれぞれの課題や得意に合わせて受験や勉強に関する適切なご提案を

いただき心から信頼していました。それによってとても安心して親子共に受験に臨むこと

ができました。 

 

・子供の立場になり、寄り添い理解できるまで教えて頂きとてもお世話になりました。熱心

な先生ばかりで、マイペースな子供のやる気を引き出し沢山相談にものって頂き感謝して

おります。懇談会も多く色々と教えて頂きありがたかったです。 

 

・たくさんの生徒がいるのに先生がきちんとそれぞれを見て向き合ってくれるところ。頻繁

に保護者懇談があったり相談に乗ってくださるところ。追加費用無しに定期テスト対策や充

実した補講をしてくれるところ。(なのに、家の子供はそれを生かさなかったので、先生がこ

んなにしてくれているのに、といつも思っていました)私立や高専の受験会場にまで応援に

来てくれるところ。お休みなのに…子供たちはきっと心強かったと思います。あと、子供は

授業が楽しいと言っていました。(先生の雑談も；笑)先生が皆さんそれぞれ個性もあって素

晴らしいところ。 

 

・先生方が生徒 1 人 1 人をよくみていてくれるところ。いつも先生方が、出入り口先に立っ

ていてくださるのは、安全面・精神的にもありがたかったです。面談も定期的にしていただ

いたので 相談しやすかったですし、いろいろな先生方のお話を聞けて大変参考になりまし

た。 

 

 

・熱心で相談にも乗っていただき、とても心強かったです。 

 

・熱心な指導をしてくださり、子供達の 1 人 1 人の個性を活かして指導してくださるので、

親はノータッチで安心して任せられます。 

 

・先生方の個々の熱量の高さです。気分のコロコロ変わる年頃の子供のやる気を引き出す

為に、先生方が何倍もの研究と努力で導いていただけたと思っております。しかも、決して

諦めることなく寄り添っていただいていたことに感謝致します。 
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・どの先生方もすごく個性が素敵で本当に入塾して良かったと思っています！子供がオネ

ストに通う楽しみの 1 つになっていました。いつも子供が授業で先生からお聞きした話を

帰ってくると私にも話してくれていて、その時間が私の楽しみにもなっていました。特に私

が個人的に西岡先生のお話しがすごく面白くて陰ながら勝手にファンになりました。 

 

・先生方がとにかく熱心！ 

・過去の受験者から得た情報など具体的な根拠を元に受験高校の候補を考えてくれる。家

族のように親身になって寄り添いアドバイスしてくれる。 

 

・受講料が良心的。授業以外にも補講がある。進路への適切なアドバイスをくれる。1 人のこ

とを先生方が共有してくれている。 

 

 

・とにかく熱心。集団塾ですが、個々にもしっかり対応してくれるので、安心で心強いです。

集団と個別の両方を提供してくれていて、しかも補講がたくさんあり毎日のように授業が

あるのに、月々の授業料がとでも安いです。また、夜何時まででも、対応してくれます。先生

方全員が、先生としてだけでなく、人としてとても尊敬できる方々です。 

 

・当初はクラス分けなどに不安を感じていましたが、先生方の授業内容の面白さ、ひとり一

人に熱心に向き合いフォローしてくださる所に安心して通わせることが出来ました。 

 

・先生方の生徒ひとり一人に向き合う姿勢や、熱心な指導が素晴らしいと思います。模試の

結果でクラスや席順が決まるので、自分の立ち位置を把握でき、また仲間と切磋琢磨しな

がら成長できるところが良いと思います。 

 

・学習面だけでなく、子供の心配や不安事にも寄り添っていただけました。 

 

・子供ひとり一人の目標に向けて、最後まで親身になって相談に乗っていただけることがオ

ネストの強みであると思います。受験という人生の岐路の一つに立つにあたり、大変信頼を

おける塾です。また、補講など細やかな対応や自己都合で授業欠席、講習欠席した際にも、

できるかぎりのフォローをしていただけたところは大変有り難いです。 

 

・先生達がすごく熱心で親身になってくれ、子供達ひとり一人によりそってくださる所だと

思います。だから子供も先生を信頼し頼りにしていました。みてわかるように休み時間に

は、職員室が子供達で溢れてましたよね！あと、最初に玄関前で先生が出迎えて笑顔で声

をかけてくれる姿に感動しました！すごい塾だと思いました。 

 

・先生の生徒ひとり一人に対する対応、料金全て二重丸でした！  

 

・成績が落ちた子を見捨てないところ。こんなに人数がいるのに個別面談で納得いくまで
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話を聞いてくれるところ。私にとって初めての子で初めての受験だったので力量がわから

ず、お互いにしんどくなる時もありましたが、オネストの面談で先生に沢山話を聞いてもら

いアドバイスをもらい、親子で潰れることなく受験を乗り越えられました。私の友人数名が、

ちょうどオネスト初期の頃のメンバーで、大人になった今でもすごくいい塾だった！人生が

変わったと言っています。本当に周りの人に自信をもって紹介できます！ 

 

・先生方が親身になってくださり、個人にあわせて補講があり、しかも追加料金がない点。 

 

・先生との距離が近く親身になって頂ける所。通常以外補講外でも色々な先生が質問疑

問にこたえて頂ける所。部活や用事で行けない時でも(前半)ちゃんとふり替えをして頂

けた事。 

 

・息子の良い所、改善すべき所を把握して指導をしてくださる。どの先生に声をかけても

「○○はね…」と息子の名前を知ってくれている。(覚えていてくれる)各々のレベルに合

わせてクラス分けをしたり、補習などをしてもらえるので自分の立ち位置や置かれている

状況が分かるのがよいところ。鈴鹿高校の会場で本番さながらのテストが受けられると

ころ。 

 

・入試説明会の熱い内容はもちろんのこと、行事やカリキュラムのタイミングがかゆい所

に手が届くような配慮がなされていて、有難いといつも思っていました。保護者会でも、

ひとり一人をよく見てくださっていて、親の知らない面を知ったり、保護者会で安心させ

ていただく事も多かったです。先生方の HONESTな精神が伝わってきました。 

 

・伴走力。いつも寄り添って下さり、本人の目標にピタリと照準を合わせ、補講などで緻

密に目標達成ルートの伴走をして下さるところ。熱量。先生方の思いが子どもにも伝わり、

仲間とともに楽しんで受験に眺めるところ。明快な料金体系で入塾しやすい。様々なバッ

クグラウンドに配慮して下さり、補講の追加料金がない。全て対面授業。コロナ禍の学校

オンライン授業は有難かったが、やはりライブある対面が良かった。良い距離感。今、珍し

い良い意味での呼び捨て。手作り資料の進路説明会やゲスト先輩登場。内申に関係ない

からこその先生方や仲間とのリラックスした関係性が有難く、学校と塾でメリハリをつけ

ることが出来た。学力によるクラス分けや席順。自分の良い部分を信じるきっかけになっ

たり、不足している力を分析し補う努力につながったりした。 

 

・理解出来ていない時や、成績が良くない時には見捨てず、補講に呼んで頂いたり、個人

的に質問を受けてくれたりと、救い上げて頂ける所。 

 

・無償で補習を何時間もしてくれる。いろいろなタイプの先生がいる。高校の情報を得ら

れる。友達と切磋琢磨して、楽しく塾に通える。 

 

・授業がわかりやすい。先生に熱意がある。 
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・人となりを良く見てくれます。娘 3 人がお世話になりましたが、学校の先生が苦手な二

女が楽しく通いました。話好きの三女の相手もしてもらいました。授業の雰囲気も良かっ

たようでこんな事があったといつも話していました。先生方はとても話しやすいです。 

 

・とにかく先生方が熱心です。生徒ひとり一人と向き合ってくれて、又、保護者の話にも

心身になって聞いてくださりました。「学校の先生よりわかりやすい」と娘は、絶賛してい

ました。 

・先生たちが親になってくれるところです。うちはあまり前例がない高校の志望でしたが、

親身に相談にのっていただいたり、クラブチームの練習があったり行けない時もありまし

たが理解していただき感謝しています。オネストは本来とは別にサポートがあり、国語が

苦手だったのですが日協に参加し、本人もだんだん国語が好きになってきた!と喜んでい

ました。面接の練習もしてもらえるしオネストは手厚くお得だと思います!! 

 

・成績順のクラス分け、机の配置は、子どもにとって、努力する為の 1つの手段となる。先

生方が、忙しく大変な中、子ども達に熱血指導をし時間をおしまないところ。 

 

・クラブチームの練習との兼ね合いで、2年生から 1週間に 1回の通塾。3年生になって

も引退まで土曜日は通えませんでした。しかし、補習や水・土以外の補講があり、補えるこ

とで成績向上することができました。また、このような通塾スタイル、本人の気持ちを受

け入れて頂き、最後まで支えて頂けて本当に感謝しています。 

 

・勉強のことについて先生方が頼もしいので、子供が安心して先生方についていって、そ

れを親がサポートするという形だったのがとてもありがたかったです。 
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・進学塾オネスト鈴鹿校の改善点 
 

・先生達の体調が心配になります。夜遅くまでありがとうございます。 

 

・提出物を期限に出さないタイプの生徒でしたので、本当に申し訳なかったです。厳しく呼

び出しして、自習室でして提出を厳しく言っていただけると嬉しかったです。お便り、月の

予定をメールでも配信があると助かるなと。全てしっかり自己管理できない子どもが悪い

のですが。 

 

・駐車場を増やしてほしい。 

 

・駐車場の流れがもう少し改善されるといいと思います。 

 

・途中から入ったので、使わないテキストもあり、必要なものだけにしていただけるとあり

がたかったです。 

 

・終わる時間が遅い。 

 ・毎月のスケジュールを携帯等でも見れると助かります。 

 

・やっぱり駐車場ですね。あと、自習室でいつでも勉強できるといいです。 

 

・数学に力を入れてくださっているのはありがたいのですが、数学ばかりに時間を割きす

ぎているように感じます。息子は英語が苦手だったので、英語にももう少し時間を割いて

いただけたらよかったなと思いました。息子が英語が苦手だから感じただけかもしれませ

ん。三重県は英語のリスニングの配点が高いので、家でもできるリスニングトレーニングの

教材等を携帯に配信などして、強化できたらいいかなと思います。私がオネストからいた

だいた英作文の重要構文プリントをリスニングの教材化したのは、とても良かったように

思いました。英作文の強化にもなりますし、リスニングの強化にもなり、一石二鳥でした。

英作文とリスニングが苦手だった息子が、最後英語で 41 点取れたのは、最後の 1 ヵ月で

行った重要構文のリスニングトレーニング効果があったのかなと思います。先生方の体調

が心配です。ゆっくりお休みになられていらっしゃいますか？これからの子どもたちのた

めにもお元気でいらしてください。高校生も見ていただきたいです! 

 

・送迎時の駐車場の混雑。 

 

 

・駐車場。早く来た保護者で満車で、停められないときは困りました。 

 

・駐車場！多少離れた場所でも良いので、堂々と待機できて、安全に乗せ降ろしできるス
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ペースがもっと必要だと思います。 

 ・特にありませんが、あるとするならば先生方の働き方でしょうか…20 年分年齢を重ね

ていますので…。 

 

・特にありません。強いていうなら、駐車場の問題。 

 

・送迎の車(特に迎え)の混雑。 

 

・先生方の労働時間が気になります。とてもありがたいですが、心配です笑 

 

・やはり駐車場です。もう少し駐車場の台数が多いと助かりました。 

 

・高校講座も作ってください。 

 

・先生方が子供達に対するご熱意は充分に伝わってきています。 

 ・先生が頑張りすぎているところ？特に受験前は、先生休めているのかなと心配でした。

宿題が多いのがオネストの特徴だと思っていたので、宿題チェックは我が子に関してはも

っと厳しく徹底して欲しかったかなーとは思いました。でも、それをしていたらきっと追い

詰めていたのだろうな、とも思うので、やっぱり改善点では無く、それで良かったのかも。

余談ですが、ほぼ白紙のワークを「もったいないなあ。誰か来年活用して！」と思って処分

しました；笑 

 ・家から遠かったので、夏期講習や冬期講習時の日数や時間の調整をしてもらえたらと、

時折思うことがありました。 

 ・駐車場問題だけだと思っております。あっ、あと、強いて言うならば…片付けを終えて…

ワークの使用頻度が非常に少なく、まっさらに近い状態のワークが何冊もありました…我

が子だけかもしれません。すいません。 

 

・高校講座の開設、ぜひお願いします。 

 

・夜が遅い。 

 

・少し離れてもいいので、もう少し駐車可能台数があると助かります。 

 

・送迎時の駐車場の混雑で、子供の安全面が心配でした。 

 

・駐車場か少ない点。先生方がハードワークで体調が心配です。 

 

・ないです！今までのようにやられたらいいと思います。 
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・中 3 の夏休み前くらいから人数が増えるにつれて先生と子供の関わりが薄くなってき

たように感じました。昔から通っているので先生に聞きたいことが聞けない部分も出てき

たのかなぁ？と思うことも親目線ではあったのですが、本人はたいして気にしていないと

のこと。 

 

・街中などで厳しいと思いますが、生徒数に対して駐車場が少ない。 

 

・送迎時の駐車場の混み具合。自転車が並んでいる所とすでに停まっている車の間を通

る時が狭くて困りました。 

 

・駐車場に迎えに行くのが、学年が上がるにつれ恐かったです。塾の前で塾生の親御さん

の車にぶつけたりしたら…。歩いている生徒に当たってしまったらと思うと、とても緊張

しました。 

 

・駐車場が・・・。 

 

・先生方の体調が心配です!お休みとって下さい!! 

 

・駐車場が少ないところ。 

 

・送迎車が多い割に駐車場が狭いように思う。 

 

・人数が多すぎる。駐車場が少ない。基礎がわからない子は、どんどん置いていかれる。 

 

・駐車場。終わる時間。 

 

・先生方が生徒以上に一生懸命頑張ってくれていることでもありますが、終わる時間が遅

いところですかね。 

 

・改善点というより毎回気になったのはやはり送迎です。右折で駐車場に進入する車が多

く危ないです。大きな車が多いので、真ん中に先に止めてしまうとピネード側に駐車する

時に止めにくい（止められない）場合があります。大きい車が切り返しにくいです。駐車す

る順番を決める、大きな車はピネードとは反対側に止めるなど決めた方がいいかもしれ

ません。前向き駐車に車がさがってきた事があって怖かったです。 
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・これから受験を迎える保護者の方へのアドバイス 

 

・3 年の後半受験を意識しはじめると、どうしても親としても不安や心配が多くなると思

います。でも最後の最後(試験前日)までオネストの先生方は寄り添ってくれます。受験で

の心構えなども子供達に色々と話してくれた様で信じて進んだら大丈夫と思います!! 

 

・勉強する時間を自分で作ることができる人はよいですが、そうでない場合は強制的に

でも時間を作るためにオネストに是非通っていただきたいです。模試や過去問などたく

さん解くことができますし、解説も分かりやすくしてくださるそうです。積み重ねてこられ

たオネストの情報量や先生方の経験や感覚を駆使して全力でバックアップしてくださる

ので安心してお子さまを預けていただくことをおすすめします。 

 

・気をつけていましたが、受験直前に姉がインフルエンザにかかりました。周囲の先輩お

母さんに聞くと、割と「あるある」な話の様です。うつらない様に気をつけるのはもちろん

なのですが、罹ってしまった姉もかなりショックを受けていました。本人だけでなく、罹っ

てしまった姉に「優しくしてあげなよ」と先輩お母さん達に言われて、気が回っていない自

分に気づきました。皆さんも優しくしてあげて下さい。 

 

・オネストの存在は、ウチの家族にとって、なくてはならない存在でした。受験までの流れ

も、迷いも、全て頼りにしていました。毎日の生活において、頼りにできる安心の場があ

る事は、家庭の雰囲気を安定の方向に導いてくれます。中学生という多感な時期です。中

学生を知りつくしたオネストの保護者会で先生方を頼って下さい。 

 

・お子様の力を信じれば大丈夫です。送迎が大変な時は息ぬきや仮眠をするのも 1 つで

す。親子で念入りなチェックを是非！出願、学校見学会の申し込み(中学+ＱＲで高校へ)、

時計(壊れてないか、予備)、弁当の箸！(予備の割り箸)。実話です(笑)。運動部の場合、

本人の意志を尊重し、顧問の先生や監督と引退時期の話し合いを事前になさると安心で

す。（可能なら）目標達成へのルートが描きやすいかもしれません。 

 

・本当におすすめの塾です!! 

 

・不安や心配だと、あれこれ口出しをしてしまいますが、見守ってあげて下さい。 なるべ

くいつも通り接するのが…と思います。 

 

・1 年生からオネストにお世話になっていたおかげで、勉強に向き合う大切さを感じるこ

とができる環境は大切だと思いました。内申点が後々大事になってくるので、1年生の時

から子供に伝えておくと本人もがんばれると思います。ただがんばりすぎて中だるみの

時期があったので、持続させるのがむずかしかったです。 

 

・思い詰めない。子供を信じる。なんとかなるから大丈夫!! 
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・オネストの先生方や親も努力しましたが、結局は本人の意思次第でした。ほっといても

するのかと思っていたら、全く勉強しませんでした。最後は親が覚悟するしかないんです

が。 

 

・本人のやる気が 1 番大切です。周りで見ている事しかできない親は、不安や苛々する事

も多いですが、常に子どもの味方である事、寄り添い、共に考える事も大切だと思います。 

 

・オネストの課題を取り組めば、絶対、力がついてくると思います。大丈夫です。 

 

・トータル 5 年間の送迎…大変なことも事実ですが、がんばっているのは子供!!と一緒に

無事終えることができました。進学先の異なる 2 人の受験でしたが、親身にアドバイスし

て頂けました。子供とオネストの先生方、保護者さんで希望校の合格目指して頑張って下

さい。 

 

・1 年生の頃は、全く受験や内申点に興味のなかった子でしたが、3 年生になれば、自然と

受験生という意識も芽生え、意欲がみられるようになりました。オネストの先生方も子供

達に寄り添ってくれたのでとても有り難かったです。 

 

・オネストの先生方の指示通りにできたら、自分の選んだ進路を実現できると思います。た

だ、子どものやる気スイッチが入るまでに時間がかかりました。待つのは辛いですが、待つ

しかないのだなと実感しました。 

 

・勉強は塾に任せて、家では何も言わない。 

 

・子供の進路は、ゆっくり時間をかけて、食事やお菓子を食べながら話すと和やかに話を

してくれると思います。 

 

・親の思うように勉強はしてくれません。ひたすら忍耐です。 

 ・送迎など大変でしたが、終わると少し淋しいです。送迎でのお子さんとの時間を楽しんで

下さい。 

 

・受験が近づいてくると、本人も親も不安や心配を抱えてしまうと思います。私はオネスト

に子どもを預けて、何とかなるような自信が持てました。そう思わせてくれたオネストの先

生達は信頼度 120%です！！ 

 

・大変だとは思いますが、お子様の今後の幸せの為にも一番の理解者でいてあげて下さ

い。ずーっと続く訳では無く、長い人生の中のほんの一時です！ 

 

・お子さんに合った勉強方法をとって、努力の成果が実る経験をさせてあげられたらいい

と思います。 
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・先生方を信頼し、お任せして大丈夫です。安心して受験期を過ごしてください。我が子は

「オネスト大好き…オネスト大好き…」と呪文を唱えるように オネストへ向かいました(笑)

受験日が近づくにつれ、ピリピリソワソワ。なるべく落ち着ける環境を作ってあげたいで

すね。母も忍耐です！！どうか良い受験になりますように。 

 

 

・体調管理だけ気にかけて、後は全てオネストの先生方にお任せで大丈夫です！ 

 

・色々と不安なことはあると思いますが、子供の力を信じて、サポートに徹するのが一番

だと思います。 

 

・子供を信じて見守っていてあげてください。 

 

・お子様の出来た、前回より伸びたところを褒めてあげてください（出来なかった所の小

言は少なめに）私の反省点です。 

 

・オネストの先生方と子供を信じていればきっと大丈夫だと思います！！ 

 

・受験に関してはオネストの先生方にお任せして、親ができることは送迎や体調管理、食事

でのサポートでした。先生方と子どもを信じて応援してあげてください。 

 

・子供さんも難しい時期ですが、温かく見守ってあげてください。きっと花は咲きます。 

 

・この塾を信じて間違いありません！ 

 

・兄弟でも一人一人個性があるので同じ様にはいかない事の方が多いです。親としてはそ

の子の良いところを伸ばせる様にサポートが出来ると良いですね。また多感な時期なの

で、親子共々信頼できる先生がオネストにいてくださると心強いです。 

 

・受験を終えて、一番の感想は、選択の連続だったなということです。その選択が最善なの

か？正しいのか？分からないので、不安な気持ちにもなりました。けれど、オネストの先生

方は、子どもだけでなく、保護者のみなさんにも寄り添ってくださいます。先生に、不安な

こと、悩んでいることをご相談させていただいて、たくさん助けていただき、支えていた

だきました。子どもの力を信じ、先生方を信じて一人で悩まず周りのたくさんの人を巻き

込んで受験に臨んで下さい。その中に、きっと不安な気持ちを軽くしてくれる、ヒントやア

ドバイスが隠れていると思います。 

 

・子供と共に成長し子どもの夢を実現させるためにまずは親の辛抱も必要になってくると

思います。 
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・1 月は学校の学年末試験、模試、私立の入試と緊張の連続で、子供への接し方が特に難

しく体調管理も大変なので気をつけて下さい。 

・色々なタイプのお子さんがいると思いますが、オネストの先生方を信じて任せておけば、

きっと大丈夫です！つい勉強、と言ってしまいたくなりますが、多分あまり言わずに見守

った方が良いと思います。(自分はできず、子供はそれが余計にヤル気を削いだと言って

いたので反省しています) 

 

・学校見学会は行った方が良いとおもいます。 

 

・初めての受験で、焦ったり、不安になったりすることもあると思います。お子さんの話を

よく聞いて、寄り添ってあげてください。 

 

・不安に感じる事は多々あるとは思いますが、子供を信じ一緒に前を向いて歩んでいって

ください。 

 

・子供に反抗されて腹も立ちますが、夜遅くまで頑張って一生懸命勉強してる姿に心打た

れますので、見守りながら一緒に 1 年間受験を味わって乗り越えて下さい。応援していま

す。 

 

・受験に対して構えすぎないようにしていました。子供が神経質になる事が多かったので

私はなるべくいつも通りの空気感で接したり、子供の機嫌が悪いとどうしたら笑いを取っ

て笑顔を引き出せるかと考えていました。 

 

・どのタイミングであっても、子供には伸びしろがいっぱいあることを信じて待つ忍耐力の

みですね。 

 

・家族でインフルエンザ予防接種、手洗い、マスク着用。初めての受験本番１週間前に本人

ではなく親が風邪をひいてしまい冷や汗をかくこともあります。（実体験） 

 

・オネストの先生がたを信じて、一年間預けてみてください。適切なアドバイスをくれます

♪そして、お子様といっしょに頑張ってください。 

 

・（私には出来なかったのですが）子供を信じて、温かく見守ってあげてください。オネスト

に任せていたら絶対に大丈夫です！ 

 

・色々とご不安に思われることもあるかと思いますが、どんなことでもオネストの先生方

はお忙しい中、子供にはもちろん私達保護者にも熱心に寄り添ってくださるので、安心し

てなんでもご相談してみて下さい。 

 

・オネストはどの先生も熱心で、親身になって全力でサポートしてくれるので、何か困った
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事があれば相談してみると良いと思います。 

 

・オネストの課題を取り組めば、絶対に力がついてくると思います。大丈夫です。 

・親の役割は、食事や心身の健康管理、送迎などしっかりサポートすること。学習面におい

ては、オネストの先生方に安心して任せることができます。 

 

・試験本番に子供が最大のパフォーマンスを発揮できるよう、体調管理も含め、サポートに

徹してください。子供の話を傾聴し、子供の意思も十分に尊重して上げてください。 

 

・がんばってもなかなか順位や成績があがらない時があったとしても、途中であきらめず

子供を信じ努力を認めて最後までやりぬいてください。結果はどっちであれ後悔はしない

と思います。 

 

・受験は本当に大変です！どんなに頑張っていても成績が下がる時は下がるし点数が取

れない時があります。本人が頑張っていないわけではないです！子どもの話沢山きいて

あげてください。学校の話でも勉強の話でも趣味の話でもなんでも。わからなくてもひた

すら聞いてあげてください。疲れてそうだったら今日は休むように言ってあげてくださ

い。先回りしてサポートがすごく大事です！あとご褒美大事です。受験がおわったら旅行

行こう、欲しいもの買いに行こう等、何でもいいので勉強が辛くてもモチベーションあが

るようにしました！ 

 

・受験生は心身共に大変なので、親も大変ですが、どっしり構えて安心感を与えてほしい

です。思いっきり頑張れるように環境を整えてあげて、少し下がった位置から見守ってあ

げてください。 
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・最後に一言（何でもかまいません） 

 

・コロナが出始めた小 6 の 4 月から、4 年間大変お世話になりました。嫌がる事無く楽しく

オネスト通わせてもらいました。また妹がお世話になる日も近いので、その時は宜しくお願

いします。 

 

・オネストの先生方や、子どもに寄り添ってくれる応援体制は本当に素晴らしくて、頭が下が

ります。ありがとうございました。お世話になりありがとうございました。合格は、オネスト

の先生方のおかげです！ 

 

・オネストに入塾してよかったです。ありがとうございました。 

 

 

・今年 1年大変な事もたくさんありましたが、第 1志望に合格して喜んでいる子供の笑顔が

見られて幸せでした。先生方、お世話になり、ありがとうございました。 

 

・本当にお世話になりました。同じ質問を何回もしていたって娘から聞いて、青ざめるのと

同時に、それに付き合って頂いて、感謝しかありません。３学期は成績が下がって、ヒヤヒヤ

しましたが、私が思っていた以上の所に進学できたのは、オネストの指導があったからだと

思います。ありがとうございました。 

 

・6 年生からの 3 年と数ヶ月、大変お世話になりました。息子が自分で進路を自分で選ぶこ

とができたことが一番良かったと思います。サポートして頂きありがとうございました。 

 

・夏期講習からでしたが、勉強する楽しさを知り、しっかり努力して受験を終えられました。

ありがとうございました。 

 

・この受験で初めて目標に向かって努力を重ね達成する経験ができたと思います。 

やる気を引き出し勉強の楽しさを教えて下さった先生方、たくさんの刺激をくれた塾仲間

の皆さんに感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。これからもよろしくお

願いします。 

 

・初めて参加した体験授業から楽しい！と言っていました。塾休みたいとは一度も言いませ

んでした。かなりの遅れ入塾でしたが、いつも本人に寄り添って指導して頂き、本当にあり

がとうございました！お世話になりました！！ 

 

・どんな時も温かく熱心に対応頂き、親子共々とても心強かったです。ありがとうございま

した！ 

 

・先生方の後押しのお陰で最終的に志望校を判断することができました。良い結果を得られ
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たので感謝しています。 

・3 人ともオネストに行きたくないと言ったことがありません。これって凄いことだと思いま

す。上の子から 8 年？本当にありがとうございました。今、オネストまでの送迎がないのが

不思議な感じです。本当に本当にありがとうございました！ 

 

・毎回迎えに行くと道中「オネストの先生スゴイ！めちゃめちゃわかりやすい！」と喜んで帰

ってきました。大変な思いで、いつも指導してくださっている先生方なのに、母の心配にま

でお気遣いいただいた、楽しい懇談会も本当にありがたかったです。これまでお世話になり

ました！！！ 

 

 

 

・保護者面談では、詳しく教えていただきありがとうございました。初めての子供の受験で

右も左もわからなかったので、とても助かりました。 

 

・信頼できる先生と良い仲間に恵まれて、楽しく通っている様子だったので、親としても安

心してお任せすることができました。コツコツと頑張り、志望校合格にたどり着いたことは、

本人にとっても大きな自信になったと思います。本当にお世話になりました。オネストを選

んで、信じて、良かったです！ 

 

・オネストにいれて本当に良かったと思います。子供もオネストに通って良かった。終わるの

が寂しいと言っています。毎日って言っていいほど、夜遅くまでご指導していただき本当に

感謝でいっぱいです。ありがとうございました。追伸...高校生用もあればいいのになぁって

(笑) 

 

・長い間お世話なりました。我が家にとってオネストに通う事は、生活の一部、日常でした。

信頼し安心して預ける事が出来る塾でした。もう通う事も先生方と面談する事もないのだ

なぁと思うと寂しいです。今後ともオネストが、地域の子供達の学びを支える柱になる事を

期待しています。ありがとうございました。 

 

・小 4 から 6 年間オネストでお世話になりましたが、学校に行きたくないという日はあって

も、オネストに行きたくないと言ったことはこの 6年間で 1度もありませんでした。むしろ、

行かなくてもいい日まで行っていたと思います。そのくらいオネストが大好きでした！全力

でサポートしていただいた先生方本当に今までありがとうございました！！ 

 

・共働きフルタイム勤務の合間を縫って、時間ギリギリで送迎をする日々。正直大変でした

が、オネストに行ってなかったら合格できなかったねと家族で話しました。本人は第 1 志望

に合格できたことで大きな自信になったようです。この経験を糧に高校でも頑張ってほし

いです。先生方、熱心なご指導本当にありがとうございました。 
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・本当にお世話になりました。初めての受験生の親としてわからないことだらけでしたが、オ

ネストの先生方が熱心に指導してくださりサポートしてくださったので親子共に乗り切るこ

とができました。志望校を変更すると言い出したときにも丁寧に話を聞いてくださり感謝し

ています。ありがとうございました。 

・本当に先生方には感謝しかありません。オネストでなければ、合格は難しかったと思いま

す。親以上に子供を理解してくださって、導いてくださって本当にありがとうございました。 

 

・先生方、本当にありがとうございました。大学受験でもお世話になりたかったです。 

 

・兄弟 2 人共長きに渡り、お世話になりありがとうございました。数ある塾の中からオネス

トに出会いお世話になれた事は感謝しかありません。約 6 年間オネストの送迎が日課だっ

た日々がこれからなくなるかと思うと少し寂しい気もしますが、今後もオネストの益々のご

発展をお祈り申し上げます。先生方いつまでもお元気で… 

 

・大変長い間、お世話になり、本当にありがとうございました。オネストで娘を育てていただ

いたと言っても過言でないくらい、生活の一部にオネストがありました。たくさんの愛情を

持って、いつも温かくご指導いただき、安心して子どもを預けることができました。尊敬し

合いながら、一緒に勉強していける、素敵な仲間もたくさんできました。苦しかったであろう

受験は、先生方や、お友達がいなければ、乗り越えられなかったと思います。 オネストでの

出会いは、これからの娘の人生で、大切な宝物だと思います。私自身もたくさんご相談させ

ていただき、アドバイスをいただき、何度も助けていただきました。オネストに出会えてよか

った！オネストに通えてよかった！私がオネストへの入塾を決めたポイントの１つに、卒業生

との繋がりがたくさんあることでした。これからは、娘が卒業生として、お邪魔させていただ

くと思います。もしも、悩んでいるようでしたら、言葉をかけていただけるとありがたいで

す。これからも、ずっとずっと、オネストがたくさんの子ども達や保護者の皆様の、そしてオ

ネストが大好きな卒業生の安心できる場所でありますように…。本当にありがとうございま

した。 

 

・先生方は勉強面だけでなく精神面からもひとり一人に寄り添って親としてもとても心強か

ったです。本当に感謝の気持ちでいっぱいです。 

 

・全ての教科においてとても熱心に指導して頂き、とても良い塾に通う事が出来、充実した

中学生活だったと思います。本当にありがとうございました 

 

・1 年間大変お世話になりました。先生方も毎日夜遅くまで自分のご家庭もあるのに大変で

恐縮でした。お値打ちな授業料なのに熱心なご指導で本当に感謝しかないです。ありがとう

ございました。オネストに通わせてもらい幸せでした。 

 

・長い期間大変お世話になりました。高校選びでは、いろいろ迷いましたが、先生方のおか

げで最終的には本人の意志できめる事ができました。またこの選択がよかったと思えるよ
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うに オネスト魂を忘れずに頑張ってもらいたいです。いつも大変熱心にご指導していただ

きありがとうございます。どうぞ先生方も体調など崩さぬように、ご自愛ください。ありが

とうございました。 

 

・オネストの先生方に感謝です。ありがとうございました。 

・一言では終われません。３年間本当にお世話になりました。家の子供はあんなだったので、

多分本人以上に私はどうなるのか不安でした。入学時は思っても見なかった高専合格、そし

て無事第 1 志望校に合格できたのは 1 年生から継続的にオネストで授業を受けて来たか

ら、改めて受験勉強を必死にしなくても知識として習得できていたんだろうなぁと思いま

す。色々な補講をしていただいたのに、サボったり宿題もせず、やる気のない生徒だったと

思います。でも見捨てずにサポートしていただき、ありがとうございました。2 回目の入試

説明会で西岡先生が言われていた、努力せずに合格できた生徒のパターンだと私は思って

いて(本人は努力したと言っていますが)果たして高校でオネスト無しでやっていけるのか不

安ですが、子供の力を信じて見守ってみようと思います。保護者会では毎回時間オーバーし

てしまい、すみませんでした。先生と話すと安心できて、つい長くなりました。３年後妹がお

世話になると思います。その時には無事に東京の大学合格を報告出来る様、見守っていき

ます。長くなりましたが、本当にありがとうございました！ 

 

・本当にお世話になりました!!次はお兄ちゃんの大学合格報告できるようにがんばってもら

います。 

 

 

・先生方の熱心なご指導のおかげで、無事合格することができました。感謝の気持ちでいっ

ぱいです。ありがとうございました。 

 

・勉強以外にも色々と指導をしていただきありがとうございました。先生方に教えていただ

いたこと、寄り添って一緒に過ごしていただいた時間、今後の人生に大きな影響を与えてく

ださったと感謝しております。本当にありがとうございました。 

 

・先生方との出会いは子供にとってかけがえのないご縁になりました。受験期間モチベーシ

ョンを保ちながら勉学に励んで行けたのは先生方のお力添えのおかげです 。 

 

・半年という短い期間の中でたくさんの学びをいただけました。これからの子供の人生の中

でも忘れる事のない経験をさせていただいたと思っています。 

 

・本当に毎日夜遅くまでありがとうございました。受験で点をとるための勉強だけではな

く、今後につながる深いところや、考え方まで、しっかり教えていただきました。また精神面

も鍛えていただきました！オネストを選んで本当に良かったです。ありがとうございまし

た。 
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・兄の時から、長い間、本当にお世話になりました。感謝しかありません。ありがとうござい

ました。 

 

・兄妹共に、大変お世話になりました。感謝しています。どうもありがとうございました!!!! 

 

 ・親より先生方の言うことをよく聞く子でした。子供が自分で決めた進路は、ベストな選択

だったと思います。3年間大変お世話になり、ありがとうございました。 

・いつも共感ある指導をいただき、本当にありがとうございました。オネストに通わせてよ

かったです！ 

 

・上の子から数えて 7 年間、大変お世話になりました。下の子は、中学からの入塾を考えて

おりましたが、小 4の担任の指導が合わず、毎日泣きながら算数の宿題をしていたので、入

塾を小 5 に早めました。おかげさまで、オネストの先生方にはとても可愛がっていただき、

一度も塾通いを嫌がることなく、むしろ積極的に通う姿勢に逞しさを感じました。泣きなが

らしていた算数は、村田先生にみっちり鍛えていただいたようです。ただ、やっぱり数学脳

とは路線が違うような…高校では相当な鍛練を強いられることと思っております。英語は

英検も含めて、西岡先生にお世話になりました。これからも英語好きが続くといいなと思っ

ております。奈央先生には、浮き沈みの激しい国語を大丈夫大丈夫…とずっと優しく見守っ

ていただきました。先生のアドバイスがいつも的確で親子で納得しておりました（笑）都築先

生には、上の子の相談をずっと聞いていただいて、いつも懇談時間をオーバーして申し訳あ

りませんでした。中根先生と中島先生もありがとうございました。最後に、小学生の時から

質問するなら薮田先生！と決めていたようで、受験校も色々相談にのっていただいたき、

最後までおんぶに抱っこ状態で大変お世話になりました。高校受験はオネストの先生方のお

かげで合格の道に通じましたが、我が子はこれからは自力で勝負になります。これまで培っ

たオネストスピリッツを糧に更なる飛躍を期待したいと思います。オネストの先生方、くれぐ

れもお身体は大切に、これからもたくさんの子供たちに楽しい学びの時間を作り続けてくだ

さい。ありがとうございました。 

 

 

・決定期日までどこを選ぶべきか悩みに悩みましたが、最後は本人の性格を 1 番重視して

高校を決めました。親のケアまでしてくれるのはオネストだけです。心からありがとうござい

ました。 

 

・子供二人を通わせていただきました。最後まで親身になって対応していただいた先生方に

は絶大の信頼を寄せ、安心して子供を預けることができました。計６年間、過ぎてみるとあ

っという間で、感謝しつくせません。ありがとうございました。これからも、オネストの発展と

先生方、オネスト生、オネスト卒業生の活躍を祈念しております。 

 

・約 1 年間、オネストに入り本当によかったと思います。ありがとうございました！受験は本

当に不安で心配なことばかりでしたが、先生達のアドバイスのおがげで安心して最後までや
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り抜くことができました。がんばってもなかなか結果がでない娘を最後まで見捨てずあきら

めず指導していただき本当に感謝しています。オネストは全信頼をおける所でした。本当に

本当にありがとうございました。先生方もあまり無理をせず、これからもがんばってくださ

い！！ 

 

・短い期間ではありましたが大変お世話になりました。感謝申し上げます。今日はどういう

勉強をしたか、先生からどんなアドバイスをもらったのかを帰って来てから話をしてくれま

した。夜遅くまで大変だったと思いますがよく頑張ったと思います。オネストの高校生の部

を作っていただきたいです。 

・小学 6 年生からお世話になり、算数で 27 点しか取れなかった子が数学ですごくいい点

が取れるようになり気がつけば 1番好きな教科になっていました。本番最後にやらかしまし

たが…笑 本当にオネストに出会えてよかったです。オネストを卒業して頼れる場所がなく

なった高校生活が親子で不安でたまりません。4 年間本当にお世話になりました！ありが

とうございました！一生忘れません！ 

 

・1 年間という短い期間でしたが、子供が通うのを嫌がる事もなく毎日こんな事があった

よ!!と帰りの車などで楽しそうに話を聞くのが私自身も楽しみでした。ありがとうござい

ました。どの塾よりもオネストに通えた事本当に良かったと思います。先生方無理されて

いると思いますのでお身体気をつけて下さい。 

 

・娘 3 人大変お世話になりました。親子共々ご迷惑もおかけしました。型にはまらない個

性的な娘たちですが、オネストに通い、先生方と出会えた事はとても良い経験だったと思

います。3 人で楽しそうにオネストの話をしたりしています。（私事ですが同じパート先で

もオネストに預けられていた方とも盛り上がっていました。）娘たちに頑張るという事を

教えて頂きありがとうございました。 

 

・本当にありがとうございました。失敗するという事を経験せず合格を勝ち取る事ができ

た息子はとても幸せ者です。次は本当に自分自身の将来の為にオネストで学んだ事を活

かして高校生活を過ごしてくれると思っています。4 月からは勉強苦手な次男をどうか

よろしくお願い致します。 

 

・娘、息子と 5 年間お世話になりました。子供にとって勉強面は勿論ですが、「話すことが

楽しい」大好きな大人であり、「褒められたら嬉しい」尊敬できる大人であり「自分の心の

うちを話しても大丈夫」な頼りになる大人であったオネストの先生方に心から感謝してい

ます。子供達は塾から帰ってくると、先生方の話を楽しそうに話していました。これからも

その記憶は子供達の中に残ると思います。親子共にオネストを卒業するのは名残惜しい

ですが、次の場所で頑張っていきたいと思います。本当にありがとうございました。 

 

・数年前の卒塾生のお母さんと友人でオネストの良さを聞いて、本人が塾に行きたいと言

い始めた時、迷わず決めました。主人とも何回「オネストにして良かったなー」と言ったか
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教え切れません。勉強だけでなく、沢山の事を学ばせていただきました。ありがとうござ

いました。 

 

・創塾時、同じビルで働いていたご縁で、入塾しました。昔から地元の方の信頼も厚く、地

域密着の大きな塾で、19 年後の今年、息子がお世話になりました。若かりし頃の先生方

が懐しいのと同時に、合格まで導いて下さり、心より感謝申し上げます。公教育とともに

歩みながら私教育の 1 つのあり方を体現された素晴らしい塾でした。放課後の居場所や

細やかな指導、学力向上、人間力向上の進学塾オネスト様の益々の御繁栄をお祈りいた

します。 

 

・1 度も勉強が嫌と言わずにがんばれたのは、同じようにがんばるオネスト生と先生方の

お陰です。志望校を変更すると直前に連絡した時「〇〇らしい!」と言ってくださり気が楽

になりました。娘の性格を分かってくださっているんだな～と嬉しく感じました。良い先

生に出会えて良かったです。有難うございました! 

 

・3 年間(上の子も含めると 6 年間)長い間お世話になりありがとうございました。とて

も感謝しています。オネストに通わせて本当によかったです。先生方、これからもお体に

気をつけてがんばって下さい。 

 

・大変お世話になりました。子供の大喜びしている姿を見られたこと、本当に嬉しく思っ

ています。ありがとうございました。 

 

・1 年位から、ガミガミ言って、実際勉強しはじめたのは、3 ヶ月前からでした。その頃に

はゲーム・スマホをとりあげて、あきらめ状態になりました。何故合格できたのか不思議

です。長い間いろいろ話を聞いてもらえただけでも救われました。ありがとうございます。 



白子校 保護者アンケート 

 

お子様の受験を終えて一言 

ホッとしています。プレッシャーのあった中で、よく乗り越えたと思います。 

 

中学入学時から目標にしていた高校に無事に合格することができて、とてもホッ

としています。 

やっと大変な日々が終わった 

 

合格できたことへの安心と、体調管理もなんとかしっかりでき、無事に受験を受

けさせてあげれたことにも安心しております。 

 

先生方、お世話になりました。先生方の愛情あるご指導のもと第一志望校に合格

することができました。本当に感謝の気持ちで一杯です。ありがとうございまし

た。 

 

塾以外での自宅学習が短く感じていたので心配していましたが、無事、第一志望

に合格できて良かったです。 

 

やっと終わったー！！ です。 



落ちたら私立へ行けばいい、入学してからは私立のほうが手厚く指導してもらえ

るかも⁉と思っていました(思おうとしていました)が、いざ合格すると努力が報

われて本当によかったなと思いました。 

 

本番に弱いタイプかも!?という不安が覆ってよかったです(笑) 

 

我が家は合格発表後に USJ へ遊びに行く予定だったので、笑顔で遊びに行けて

本当によかったです。 

 

一安心！ 

 

志望校変更もありましたが、最後は合格で終われほっとしました。 

 

無事に第一志望に合格できホッとしました。クラブチームの練習と勉強とよく頑

張ったと思います。 

 

部活と両立が大変だったので、無事終わってホッとしています。 

 

無事受験を終えてホッとしました。 



息子が喜ぶ姿が見られてただただ嬉しいです。もう本当それに尽きます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



・ご家庭でお子様に対して気を付けたこと 

志望校決定や様々な不安を抱えていましたので、できるだけ話を聞きました。特

に塾の帰り道は、勉強に向き合った直後なので、いいことも、不安も色々抱いて

いたので話をする時間としてはとても良かったです。 

 

体調管理には特に気をつけていました。 

 

子どもに対しての声の掛け方やタイミングを気をつけました。我が家は子どもに

とっても親にとっても初めての受験でしたので不安もありましたが、先生の言葉

を信じて見守りました。 

 

いつも通りの関わりでしたが、睡眠、食事面での健康管理は徹底していました。 

 

まずは体調を崩さないように気をつけていました。 

 

体調管理、栄養管理、睡眠時間 

 

特にありません。 

 



いつも全力でやっていると思うので、家では「眠い時は寝る」「テレビを一緒に見

よう」などと声をかけていました。 

 

100%やったのに結果が出ず、120%、150%と無理をするようになってはい

けないと思いました。 

邪魔をすることで、「あの時寝ちゃったしな…」「テレビ見たしな…」と、反省点に

なるようにしました。あとは、好きなアイスやお菓子をいつもたくさん用意してお

きました。 

 

家族みんなの体調管理と、ポジティブ思考でいること。模試や過去問で点数が取

れなくても、本番じゃなくてよかったね、次はちゃんと解けるようにしておこうと

毎回話していました。 

 

自分の考え、自分の勉強ペースがあったと思うのであまり口出ししませんでした。 

 

体調管理と家ではリラックスできるようにした事、帰って夜遅くにも食べていた

ので温かい軽食を用意して待っていました。 

 

 



勉強面で色々言いたいことは沢山ありましたが勉強面は先生方にお任せして 

言いたいことをぐっと我慢しました。 

 

塾前、塾終わりに美味しいご飯で気持ちを上げれるように頑張りました。" 

 

ほどほどに寝かせる。 

 

体調を崩さないようにする事。勉強面で言いたい事がある時は穏やかに話す事。 

 

妹弟にも協力してもらい、家族みんなで感染予防を頑張りました。怪しい時は早

めの隔離。栄養のある食事作りも心がけました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



・進学塾オネスト白子の良いと思われるところ 

教室の雰囲気がよく、先生方のお話もとても楽しかったようです。難しいことに

も頑張って取り組もう！と思えたので、良い教室で学べて良かったと思います。 

 

一人ひとりにあった指導をしてくださるところ。補講や、苦手克服の為の適切な

アドバイスをいただけるところ。子どもに寄り添って話してくださるので、子ども

が先生を信頼して通うことができました。 

 

先生みんなが熱い。子供に全力で向き合ってくれる。分かるまでとことん見てく

れる 

 

わからない部分は個別でご指導いただいたり、勉強だけでなく悩みなどにも相

談にのっていただいたり、先生方には熱心にご指導いただき感謝しかありません 

 

先生方が愛情にあふれている 

 

５教科を教えていただけ、テスト対策を熱心にしていただけるところが特に良か

ったです。 

 



出来たらほめてくれるところ。単純に、子どもが喜んでいました。やる気が出ます。 

 

良い意味で「先生」という感じがなく、子どもが接しやすい雰囲気です。 

 

入試前の、色々な所から探してきてくれた問題たちが、とても役に立ちました。 

 

直前になるにつれ、熱心に補講が入ること。送り迎えする親側も大変でしたが(祖

父母の協力を仰ぎました)、塾代から考えるとすごくお得なのでは⁉ 追️加料金な

しで、あの量はすごくありがたかったですが、先生達が大丈夫ですか？お給料に

ちゃんと反映されていますか？と心配にもなりました。 

 

しっかり子供に向き合ってくれるところ。 

 

最後の最後まで寄り添っていただき、親子で大変助けてもらいました。 

 

駐車場の誘導や補講もしっかりあり安心して預ける事ができました。 

 

・クラブチームの練習や試合が本科日と重なることが多く、その都度振り替えて

いただけるところ 



・面接練習は学校より多く練習していただけるところ 

 

褒めてくださった。課題が多くて良かったです。 

 

先生が親身になってくれて話しやすく、補講が手厚いところ。 

 

何と言っても先生のお人柄です。保護者面談では、息子の性格や傾向についてた

くさんお話して下さり、それがまた的確で。勉強面だけでなく息子のことを 1 人

の人間として見ていただいてる感じがすごく嬉しかったです。一生モノのお言葉

をたくさん頂きました！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



・進学塾オネスト白子校の改善点 

特にありません。 

 

特にありません。 

 

ない 

 

特にありません。 

 

特になし 

 

普段、子供に 22 時消灯と伝えて生活していたので、テスト前など特に、もう少し

早く終わっていただけると助かるなと思いました。 

 

時間通りに終わってくれると助かります。 

 

特に無し 

 

 



問題集多くないですか？何冊あるのか確認していないので知りませんが、話を聞

く限り、うちの子は手付かずのままの問題集がたくさん残っている状態です。ま

た、22:30まで受講して、そのあと補講等で残ると寝るのがだんだん遅くなって

いきましたが、お子さん翌朝起きられましたか？うちはしっかり寝ないとダメな

子なので 7:15(学校に間に合うギリギリの時間)にしか起きれなくなりました

(笑)改善希望点というか素朴な疑問です。 

 

駐車場がもう少しあると助かると思いました。 

 

白子は和式トイレなので洋式トイレに変更していただけたら(^_^;) 

 

特にないです。 

 

オネストの存在、全然知りませんでした。もっと早くに知りたかったです！ 

 

 

 

 

 



・これから受験を迎える保護者の方へのアドバイス 

我が家は初めての受験でした。受験についての知識がなく、不安な思いがありま

したが、オネストの先生に面談でしっかり相談でき、取り組むことができました。

親以上に子供たちは不安の中で、進路に向き合っています。わからないことは、

相談する、調べる、子供と共有する。 

未知の受験に挑む中で、少しでも不安を取り除いてあげることができると、まっ

すぐ、勉強に取り組めるのかと思います。 

 

子どもと先生方を信じて、頑張ってください。 

 

3年の夏からが本当の戦いになるので学習面は先生にお任せして親はひたすら

支える。 

受験は不安なことがたくさんあると思いますが、努力を惜しまず、でも休憩をす

るときはしっかり休憩もしつつ、子供を信じて頑張ってください。努力は必ずむ

くわれます。 

 

子どもだけでなく保護者の方もお子さんが勉強しやすい環境を作ってあげ、サポ

ートしてあげてください。 

 



親の希望もあるかと思いますが、お子さんの希望優先で、お子さんのペースで最

善をつくせるようにサポート頑張ってください。我が家は勉強、勉強と伝えた結

果、卒業式で苦情の手紙をいただきました。 

 

こちらが言わなくても、ちゃんと自分で自分のことや将来のことを考えています。

言ってきたら聞いてあげる。程度でいいと思います。子どもは必ずやってくれま

す。 

 

親からすると『受験に失敗したらかわいそう』という気持ちで、最後は合格できる

学校を子どもに勧めてしまいそうになるかもしれませんが、子どもにとっては失

敗することも大事な経験のようです。それが本人が行きたいと望んで受験した学

校ならなおさら…。我が家は最後まで本人の気持ちがブレなかったので、私達親

もどうせ落ちるなら行きたい学校を受験して…と腹を括りました。 

最後は、すごいミラクルを起こしてくれるものだと感心しました。どうか最後まで

お子様を信じ応援してあげてください。 

 

親子共々頑張って下さい。体調管理が 1番だと思います。不安や心配事は溜込

めずオネストの先生方に相談されるのがいいと思います。 

 



勉強面はオネストの先生方にお任せして！保護者は勉強面以外をサポートしても

らえたらと思います。 

 

言う事聞かない事もあると思いますが、頑張ってください。 

 

色々心配事が出てくると思いますが、親がピリピリし過ぎず穏やかに過ごせると

いいなと思います。 

 

後期の願書提出の時、過去問の点数が足りていないのに、子供は志望校を変え

たくないと言い張り、親は不安でいっぱいでした。でもそこから 2週間で 10〜

15点伸びて合格圏内に入れました。子供を信じて志望校を下げなくて良かった

です。この判断ができたのも塾の先生による的確な進路相談のおかげです。勉強

面でのサポートはもちろんですが、今の時代、進路相談に塾は必須だと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



・最後に一言（何でもかまいません） 

3年生 2学期に他の塾から変わってきて、お世話になりました。変わってきてよ

かったです。 

一生懸命、取り組む姿勢を育てていただきました。ありがとうございました。 

 

中２の夏期講習からの約 1 年半、本当にお世話になりました。通常授業に加えて、

補講や質問タイム、夜遅くまで子どもと向き合ってくださり、感謝しかありません。

本当にありがとうございました。 

 

3年の長期休みは朝から晩までオネストにいましたが、勉強が嫌になることなく

楽しく？毎日欠かさず通えたのは先生方のおかげです。コツコツ頑張ることで点

数にも成果として現れ受験前には自信もでてきました。学ぶことの楽しさをここ

で教えてもらえたと思ってます。無事第一志望の高校にも合格し感謝の気持ちで

いっぱいです。オネストに入って本当に良かったです。ありがとうございました 

 

上の子を含めて四人、長い間お世話になりありがとうございました。末っ子で勉

強が苦手な子でしたが、塾に住んでるのでは？と言われるほど毎日塾に通い、ま

た楽しく自ら進んで通えたこと、志望校に合格できたことも、ひとえにオネストの

先生方の熱い指導のおかげです。本当にありがとうございました。 



オネストに入って本当に良かったです。ありがとうございました。 

 

宿題をほとんどしていなかったことを、このアンケートに答えている時に知りまし

た。宿題を全部こなしていたら、もう少し成績が伸びたでしょうか！？ 

 

テスト勉強に付き合うこともあります。入試問題を一緒に解いたりしました。大学

共通テストを解いてみたり…、数独もたまにやります。解けた時、やっぱり勉強っ

て面白いな。と思います。 

 

2月下旬の最後の過去問テストでは、本人の頑張りたい気持ちとは裏腹に全く点

が取れず、受験 2週間前に『もう勉強したくないなー』とメンタル崩壊していた娘

の状態を、最後の志望校確認で先生からお電話いただいた際にお伝えしたとこ

ろ、すぐフォローしてもらえました。自信をなくしていた娘のモヤモヤが吹っ切れ

『新しい自分に生まれ変わったよ！また頑張る！』と前向きにさせてもらいまし

た。娘の性格をよく理解した上で、的確なアドバイスをしていただき『さすがだな』

と思いました。1年間、本当にお世話になりました。ありがとうございました。 

 

 



後期選抜目前で不安になった際、心強い言葉を言って頂き本人は自信を持って

後期選抜に挑めました。ありがとうございました^ ^ 

 

お世話になりました。先生方の励ましで今回の結果を得ることができ、感謝して

います。高校コースも開いてほしいです。 

 

入塾して一度も辞めたいと言うことはありませんでした。違う学校の友達もたく

さんでき塾の雰囲気が良いからだと思います。本当にお世話になりありがとうご

ざいました。 

 

こちらで学習に取り組む大切さを学ばせていただきました。ありがとうございま

した。 

 

一年生の時、勉強嫌い！と言っていた息子がオネストは大好きで、オネストの先

生が大好きでした。前向きに勉強に取り組み、志望校に合格できた事はオネスト

のおかげです。親子共々感謝しております！ありがとうございました。 

 

 



たった 1人の子の受験に付き合うだけでもすごくすごく大変だったのに、先生達

は何十人もの子と親に寄り添っておられて、ただただ尊敬です。改めてすごい職

業だなと思いました。無理せずお身体に気をつけて、ずっと元気でパワフルな先

生でいて下さい！そして、近い将来、妹や弟もよろしくお願いします。 

 


